
Protokoll:  
 
Vorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, Rm Mehlbreuer, möchte keine weiteren 
Ausführungen machen und bittet um die Stellungnahme.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/024272013). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig ergänzt, dass der Antrag nicht klar als ein solcher 
formuliert sei. Im Ältestenrat werde man noch Mal auf die Unterscheidung zwischen Antrag und 
Anfrage eingehen.  
 


